



LA SELECCIÓN DE CALBUCO SE IMPUSO A PUMAS DE PUERTO MONTT.

Calbuco vive una fiesta deportiva con regreso de Liga de Básquetbol

TRAS 10 AÑOS. *Vibrante jornada se vivió en el Liceo "Eulogio Goycolea Garay".*

Con un gimnasio repleto y una emoción palpable en cada rincón, Calbuco celebró la inauguración de su nueva Liga de Básquetbol, marcando el regreso oficial de esta disciplina a la comuna luego de más de una década.

La jornada se vivió el viernes en el Liceo "Eulogio Goycolea Garay", con el encuentro entre la Selección de Calbuco y los Pumas de Puerto Montt, que terminó en un alargue y un marcador final de 75 a 67 a favor de los locales.

Este renacer del básquetbol no es un hecho aislado, ya que incluye una liga 3x3 para adolescentes, y una serie formativa que abarca a niños y adolescentes de 5 a 15 años.

Durante la ceremonia, el alcalde Marco Silva se mostró emocionado y destacó que este hito deportivo refleja el camino que está siguiendo la comuna en materia de desarrollo social. "Lo más importante es que el básquetbol vuelve a Calbuco. Estamos apostando por

nuestros jóvenes, por recuperar espacios que promuevan la vida sana, la disciplina y el trabajo en equipo. Queremos volver a posicionar a nuestra comuna como una ciudad con identidad deportiva", dijo.

El jefe comunal también felicitó a quienes creyeron en el proyecto, como "a los entrenadores, a las familias, a los auspiciadores locales".

Uno de los impulsores de la iniciativa, Isan Astorga, subrayó que "este es sólo el inicio. Es el comienzo de mucho más. Queremos que Calbuco vuelva a ocupar el lugar que tuvo y que el básquetbol sea una herramienta para unir, formar y proyectar a nuestros jóvenes. Es un proyecto serio, ambicioso, que cuenta con el apoyo del alcalde y de más de 50 emprendimientos de la comuna. Se está consolidando día a día, y si Dios quiere, en no más de dos años, volveremos a las ligas que siempre nos caracterizaron, como el Ipsur, de mayor desarrollo", expuso.